

Pollution

Des kayakistes nettoient la Dyle de son plastique

Une opération de nettoyage mondiale a été organisée dimanche le long de 160 rivières afin de ramasser les déchets plastiques qui polluent les eaux à hauteur de 8 milliards de kilos par an. Des opérations de nettoyage ont eu lieu partout dans le monde, entre autres en Belgique, en Chine, au Japon, au Cameroun, au Ghana, aux Pays-Bas, en France, en Russie, en Lituanie ou encore en Australie. En Belgique, les nettoyeurs se sont attelés à la tâche sur la Dyle. Les participants belges ont pu, grâce à la collaboration de Peddel Sport Vlaanderen, ramasser des déchets à 15 endroits différents, en glissant sur l'eau à bord de kayaks, canoës ou paddles. L'organisation belge à but non lucratif River Cleanup espère ainsi éviter que des milliards de kilos de déchets plastiques ne se retrouvent dans les océans d'ici 2030. La majorité de ces déchets y sont déversés après un voyage par les rivières. Cette année, l'ONG souhaite ramasser et recycler un million de kilos de déchets amassés dans les rivières, un objectif qui doit être triplé tous les ans. 📍



La Capitale 07/06/2021, pages 14 & 15

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de La Capitale

